



**El ministro de Hacienda, Mario Marcel, el día en que presentó a Javier Etcheberry, como director subrogante del SII.**

CARLOS ALONSO

En la última aparición pública que tuvo el director subrogante del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier Etcheberry, dijo que su expectativa era que a fines de este mes, o bien a principios de noviembre, hubiese una determinación en cuanto a quién sería el titular definitivo del SII.

Y sus cálculos no estaban equivocados. Esto, porque el proceso de concurso público a través de la Alta Dirección Pública (ADP) ya finalizó.

Así, de acuerdo con el propio Servicio Civil, el viernes 11 de octubre recién pasado el organismo envió la lista final de candidatos para el cargo al Presidente de la República Gabriel Boric. Desde esa fecha, el mandatario tiene 90 días hábiles para su adoptar una decisión al respecto.

La lista que tiene ya en su escritorio, incluye de 3 a 4 personas, donde se asume que está presente el nombre de Etcheberry, a quien el Ejecutivo nombró de manera subrogante en el puesto el 1 de julio, y que se perfila como el titular definitivo a cargo del SII.

## Etcheberry en la recta final para ser ratificado al mando del SII: lista de candidatos ya la tiene Boric

Según lo informado por el Servicio Civil, en total llegaron 97 postulaciones. Precisaron que en el proceso anterior para este cargo fueron 87 los interesados.

El contrato de quien asuma el cargo como titular es por tres años y puede ser renovado por la autoridad competente hasta dos veces más, es decir, completando un periodo total máximo de nueve años, aun cuando el directivo es un funcionario de exclusiva confianza cuya renuncia puede ser solicitada en cualquier momento.

Uno de los cambios que trajo este concurso es que se aumentó la remuneración bruta mensual para el nuevo director, a \$12.583.690, lo que se traduce en un alza de 35% en relación a la remuneración bruta que terminó recibiendo el anterior di-

rector, Hernán Frigolett, que en junio percibió por este concepto la suma de \$9.323.175.

Con este cambio impulsado ahora, quien asuma como titular definitivo de la dirección del SII será el segundo mejor pagado de los organismos económicos, sólo superado por la presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Berstein, quien tiene una renta mensual bruta de \$15.496.860.

Entre los principales requisitos para postular estuvo el contar con un título profesional de una carrera de, a lo menos, 8 semestres de duración, otorgado por una universidad o instituto profesional del Estado o reconocidos por este y acreditar una experiencia profesional no inferior a 5 años.